幕別町立途別小学校 学校便り



平成25年 11月 5日(火) No. 16

途別小学校の教育目標 あかるい子 (徳) かしこい子 (知) たくましい子 (体) 知・徳・体をバランスよくすでよう

ご来校ありがとうございました 地域公開参観日

10月28日(月)に、地域公開参観日を実施しました。 小規模校特別転入制度を広く PR する目的で、案内の範囲を広げたところ、多くの方に来校していただくことができました。ほとんどの子どもたちは大勢の方に囲まれても、普段通りに学習することができました。小規模校のよさや子どもたちのよさを少しでも感じていただけたらという気持ちで、保護者の皆さんも精一杯協力してくださいました。来校者の中に、校区外にお住まいで、特認校制度に関心をおもちの方がいらっしゃいました。春から保護者・地域の方々と連携しながら進めてきた PR活動の成果が少しずつ現れてきたようです。ご多用の中ご参観いただきました皆様、本当にありがとうございました。





途別校下をきれいに

10月28日(月)に今年度2回目の地域の清掃活動「途別校下をきれいに」を行いました。長寿会の皆様には多くのご支援をいただき、感謝申し上げます。「ゴミが少なくなった」という感想に、この取組の成果があらわれています。地域を大切にする気持ちも、子どもたちの中に確実に育っています。ご協力ありがとうございました。









途別保育所との連携

10月30日(水)に、低学年が保育所の年中・年長さん4名を学校に招き、「あきまつり」を楽しく行いました。教室の中には「さかなつり」「わなげ」「まとあて」「おちばあわせ」など、生活科や図工の時間に作った遊びの広場が用意されていました。保育所の子どもたちは次々に遊びに挑戦し、うまくいった時は、満面の笑顔で嬉しさを表していました。その様子を見ながら優しくおもてなしする1,2年生の姿に、リーダーシップの芽生えを感じました。異校種間の段差が原因と考えられている「小1プロブレム」に対応していくためにも、子どもたちが安心して「次のステージ」「次の学校文化」に馴染んでいくことができるよう、幼保・小の連携を進めていきます。





学習発表会の練習

学習発表会の練習が本格的に始まりました。 学校では朝から子どもたちの歌声や,鍵盤ハーモニカの音,劇のセリフを読み合う声などが響き渡っています。今年度のテーマは「輝け!スーパースター とべっ子!」です。当日は子どもたちの素晴らしいステージを是非ご覧いただき,温かいご声援をくださいますよう,よろしくお願いいたします。

PTA 合同部会より

11月1日(金)に今年度後半のPTA活動について協議する、PTA合同部会が行われました。教養部では、外部より講師を招いて行うPTA研修会や、広報誌「はぐるま」、もちつき集会等について、体育部では、秋の環境整備作業、レクリエーション、リンク造成等について協議されました。後半に向けてまだまだ多くの活動があり、皆様のご支援・ご協力が必要となります。どうぞよろしくお願いいたします。

